

Bajan bolsas europeas por China y Grecia (Reforma 20/03/12)

Bajan bolsas europeas por China y Grecia (Reforma 20/03/12) El Euro Stoxx 50 cae 1.22 por ciento, su primer retroceso después de cinco sesiones positivas; el Dax registró la mayor caída con 1.39 por ciento. Por Mónica Ramírez Cd. de México México (20 marzo 2012).- Ante las preocupaciones de los inversionistas sobre la desaceleración de la economía china que impactaría de forma global, además de las dudas que genera el que Grecia logre implementar las medidas de ajuste inyectaron nerviosismo en los mercados de Europa que mostraron pérdidas relevantes al cierre. El índice Euro Stoxx 50 que concentra a los 50 títulos de empresas más importantes de la región del euro registró una caída de 1.22 por ciento, al situarse en las 2 mil 576.61 unidades. Esta fue la primera baja después de cinco sesiones consecutivas con ganancias. El mercado que registró el impacto negativo más pronunciado fue el alemán, pues el Dax perdió 1.39 por ciento. Le siguió la plaza parisina donde el CAC40 se contrajo 1.32 por ciento, mientras que el mercado de Londres retrocedió 1.17 por ciento. La bolsa italiana, cuyo índice principal FTSE MIB, también mostró una baja de 1.05 por ciento, mientras que el mercado de Madrid fue el menos negativo con un descenso de 0.28 por ciento. Dentro del Euro Stoxx 50, se negociaron 686.5 millones de títulos, en donde 9 mostraron alzas, 40 registraron caídas y sólo una acción no tuvo variación alguna. Los sectores que lideraron las pérdidas fueron el de bienes de consumo con una caída de 2.21 por ciento de caída dentro del cual el sector automotriz registró los peores resultados. Le siguieron el sector industrial y el energético con 2.07 y 1.20 por ciento, respectivamente. Las acciones que se mantuvieron con sesgo negativo fueron las de Bayer Motoren con una caída de 5.04 por ciento, seguida de Volkswagen con 4.42 por ciento, Daimler con 4.39 por ciento, Schneider con 3.86 por ciento y ArcelorMittal con 3.56 por ciento. Del otro lado del listado, las empresas ganadoras fueron Telecom Italia con 2.93 por ciento, seguida de France Telecom con 1.53 por ciento y Repsol con 1.34 por ciento. Analistas de Banorte-Ixe señalaron que los mercados de valores mostraron un sesgo negativo en esta segunda sesión de la semana luego de que en China se implementará un incremento al precio de combustibles y de que funcionarios de la industria siderúrgica advirtieron de una disminución en su ritmo de actividad en dicho país. "Las acciones de empresas de energía y commodities sufrieron la mayor afectación en los mercados financieros asiáticos y europeos", especificaron. El gobierno chino redujo su expectativa de crecimiento económico de 8 a 7.5 por ciento para este año a principios del mes, mientras que hoy el banco central anunció que la inflación esperada para el primer trimestre del año sería menor al ubicarse el índice en 62.1 puntos, un retroceso de 3.3 puntos respecto a lo observado en el cuarto trimestre del año. Así, los precios de la vivienda nueva en el país asiático bajaron en 45 ciudades durante febrero, debido a los ajustes que implementó el gobierno para enfriar la especulación en bienes raíces. Agregado a esto, los acreedores internacionales de Grecia hoy señalaron que todavía existen riesgos significativos de que la economía helena no pueda reducir su deuda y requiera de más préstamos ante las dudas de que las autoridades de ese país no puedan llevar a cabo las reformas previstas. Y es que hoy se dio a conocer que el déficit público griego se situará en 9.2 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2011, ligeramente más bajo que el 10.6 por ciento del PIB del 2010. Además en una subasta llevada a cabo en Grecia se captaron mil 300 millones de euros en bonos a tres meses, con una tasa de 4.25 por ciento, inferior al 4.61 por ciento de la emisión previa, resultando una demanda dos veces mayor. Por su parte, en Estados Unidos la información resultó mixta, dijeron los analistas de Banorte-Ixe, pues el inicio de casas quedó por debajo de las expectativas en tanto que los permisos de construcción superaron las estimaciones. Según los datos, el inicio de casas en febrero fue de 689 mil viviendas, después de que los analistas estimaran 700 mil, mientras que los permisos de construcción se ubicaron en 717 mil, más que los 686 mil estimados. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 20 marzo 2012